

Didier Le Gac

Député
3^e circonscription du Finistère



didier.legac@assemblee-nationale.fr • www.didierlegac.bzh

Communiqué de Presse

8 juillet 2024

Réaction de Didier Le Gac 2^{ème} tour des élections législatives de 2024

A l'issue de ce second tour des élections législatives, avec près de 70% des voix recueillies (69,14%), Didier LE GAC, avec sa suppléante Anne-Thérèse ROUDAUT, tiennent à remercier chaleureusement l'ensemble des électeurs de la 3^{ème} circonscription du Finistère qui ont voté pour eux.

Ils remercient tous ceux qui les avaient déjà placés en tête dès le 1^{er} tour, dans la quasi-totalité des communes de la circonscription mais également tous ceux qui - n'ayant pas fait ce même choix- ont néanmoins voté pour eux au 2nd tour, dans le cadre du barrage républicain.

Ils se réjouissent du taux de participation très élevé et de l'intérêt très fort de nos concitoyens pour l'élection de leurs députés.

Didier LE GAC accueille ce résultat avec humilité ; il le reçoit comme le témoignage de la reconnaissance du plus grand nombre pour son engagement -et celui de son équipe- en faveur du territoire et de ses habitants.

Désormais, il entend continuer à travailler avec tous sans exclusive. Avec l'intérêt général comme seule boussole et en demeurant fidèle aux valeurs auxquelles il est attaché, constitutives de son engagement politique : le progrès économique et social, le sens de l'effort et du travail, la laïcité et le refus des communautarismes, le dessein européen, un Etat fort et le respect de son autorité, la décentralisation, la cohésion de la population grâce au travail des élus et des associations et enfin la valorisation des atouts du pays de Brest : l'agriculture, la pêche et le monde maritime, les nombreuses TP et PME ainsi que l'industrie navale et militaire.

Plus que jamais, Didier LE GAC est déterminé pour travailler et faire avancer le pays. Au niveau national, il reste optimiste et espère vivement que dans les jours à venir une coalition des camps modérés, loin des radicalités et des extrêmes, pourra voir le jour pour le bien du pays.